

Viaje en grupo con guía acompañante

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE:

SALIDA:

650€

SUPL. INDIVIDUAL 250€

26 octubre 2025 6 dias / 5 noches

Autobús origen durante todo el circuito. Alojamiento en Comillas en hotel de 4*. Régimen de pensión completa con agua y vino. Visitas mencionadas. Guía acompañante desde origen. Seguro de viaje

VISITAS A:

Santoña, Laredo, Santillana de mar, Comillas, Fuente De, Potes, Monasterio Toribio de Liébana, Santander, San Vicente de la Barquera, Bárcena Mayor

INFORMACIÓN Y RESERVAS



A la hora indicada salida desde punto de origen hacia Isla. Breves paradas en ruta. Almuerzo en Isla. Por la tarde visitaremos Santoña. Daremos una vuelta por el paseo marítimo con vistas al mar Cantábrico y el fuerte de San Martín. En Laredo, recorreremos el casco antiguo, conocido como "la Puebla Vieja", y daremos un paseo por la playa de La Salvé, una de las más largas del norte de España. Al terminar vuelta a Comillas y check-in en el hotel. Cena y alojamiento.

27 OCTUBRE - SANTILLANA DE MAR Y COMILLAS

Desayuno. Por la mañana saldremos para visitar de los pueblos más bonitos de España, con calles empedradas, casas blasonadas y un ambiente medieval único. Veremos la Colegiata de Santa Juliana. Almuerzo. Por la tarde visitaremos Comillas, referente del modernismo en Cantabria. Pasearemos por el casco histórico y visitaremos la Universidad Pontificia, un majestuoso edificio de estilo neogótico-mudéjar. El entorno es impresionante, con vistas al mar y a la villa, combinando naturaleza y arquitectura de forma armoniosa. Cena y alojamiento.



Desayuno. Por la mañana visitaremos Fuente De, un enclave natural impresionante en pleno Parque Nacional de los Picos de Europa. Opcionalmente podéis subir en el funicular, que sube a más de 1.800 metros en solo unos minutos, ofreciendo vistas espectaculares de montañas y valles. También visitaremos uno de los lugares de peregrinación más importantes de España, donde se guarda el Lignum Crucis, el mayor fragmento de la cruz de Cristo. Seguiremos hacia Potes. Almuerzo en el pueblo. Por la tarde visitaremos el pueblo de Liébana, un pintoresco pueblo de montaña con calles empedradas, casas de piedra y puentes medievales. Ideal para pasear, comprar productos típicos como quesos y orujos, y disfrutar del ambiente tradicional cántabro. Cena y alojamiento

29 OCTUBRE - SANTANDER Y SAN VICENTE DE LA BARQUERA

Desayuno. Por la mañana visitaremos Santander, la capital cántabra que ofrece una mezcla perfecta de ciudad costera y cultura. Veremos el Palacio de la Magdalena, daremos un paseo por la playa del Sardinero y el paseo marítimo, y visitaremos el centro histórico con su catedral, plazas y cafeterías con encanto. Almuerzo en restaurante. Por la tarde visitaremos San Vicente de la Barquera, un pueblo marinero con vistas al mar y a los Picos de Europa. Destaca su casco antiguo con la iglesia de Santa María de los Ángeles y el castillo del Rey. Regreso hotel para cena y alojamiento.

30 OCTUBRE - BARCENA MAYOR Y COMILLAS

Desayuno. Salida hacia Barcena Mayor, ubicado en la Reserva del Saja, es uno de los pueblos más antiguos de Cantabria y está completamente conservado en estilo montañés tradicional. Pasearemos por sus calles empedradas, descubriremos sus casas de piedra y siente la tranquilidad de este entorno rural auténtico. Almuerzo en restaurante. Por la tarde regreso a Comillas para visitar El Capricho de Gaudí, una joya modernista diseñada por el célebre arquitecto catalán. Su fachada colorida y detalles originales hacen de esta casa una visita imprescindible. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

31 OCTUBRE - COMILLAS - PUNTO DE ORIGEN

Desayuno. Salida por la mañana hacia el punto de origen. Breves paradas y almuerzo en ruta.

Llegada y fin de nuestros servicios.











EL PRECIO INCLUYE:

- Guía acompañante
- Autocar durante todo el circuito
- Alojamiento en hotel Comillas 4* en Comillas.
- Régimen pensión completa
- Visitas mencionadas en el itinerario
- Entrada al Capricho de Gaudí
- Entrada a la universidad Pontífice de Comillas
- Seguro de asistencia de viaje

